



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Gegen Tunnelwand geprallt

Am Freitag gegen 13:05 Uhr lenkte eine 17-jährige Frau aus dem Bezirk Weiz ihren PKW auf der Südautobahn A2 in Fahrtrichtung Italien. Im Gräberntunnel verlor sie aus ungeklärter Ursache die Kontrolle über ihr Fahrzeug und prallte gegen die linke Tunnelwand.

Durch den Anprall wurde der PKW stark beschädigt und kam am ersten Fahrstreifen im Tunnel zum Stillstand.

Die Lenkerin erlitt Verletzungen unbestimmten Grades und wurde nach med. Erstversorgung von der Rettung in das LKH Wolfsberg eingeliefert.

Die A2 war in Fahrtrichtung Italien für die Dauer der Bergungs- und Aufräumungsarbeiten bis 13:55 Uhr für den gesamten Verkehr gesperrt.

